



Buktikan Keseriusan, Pembangunan SPAM Regional Umbulan-Off Take Kabupaten Pasuruan, Dimulai



Jumat, 23 November 2018

Pembangunan SPAM Regional Umbulan - Off Take Kabupaten Pasuruan dimulai dengan peletakan batu pertama oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, Sekda Provinsi Jawa Timur, Heru Tjahjono, dan Rois Surya PCNU Kabupaten Pasuruan, KH Muzakki Birrul

Alim, di Dusun Lirboyo, Desa Rejoso Lor, Kecamatan Rejoso, pada Jumat (23/11/2018). Pembangunan ini meliputi pemasangan pipa HDPE distribusi utama, pembangunan reservoir, serta pekerjaan mekanikal elektrikal dan scada yang dijadwalkan selesai pada bulan Juni 2019. Anggaran proyek ini mencapai ratusan milyar yang bersumber dari APBN mulai 2017-2019.

Proyek ini ditargetkan untuk memenuhi kebutuhan air bersih di 23 desa di Kabupaten Pasuruan yang terdampak kekeringan. SPAM Umbulan Off Take Winongan akan mensuplai air bersih ke enam desa di Kecamatan Rejoso, sedangkan Off Take Pohjentrek akan mensuplai dua reservoir di Kraton dan Rembang, dan Off Take Bangil untuk Desa Wonokoyo, Gununggangsir, Cangkring Malang dan Kedungringin. Sementara Off Take Gempol akan mensuplai air bersih di Desa Kejapanan, Gempol dan Carat.

Bupati Irsyad Yusuf menegaskan bahwa pembangunan ini merupakan bukti keseriusan Pemkab Pasuruan dalam memberikan layanan air bersih kepada seluruh wilayah, khususnya daerah yang mengalami kekeringan. Pemkab Pasuruan telah siap dengan segala komitmen, mulai dari penyediaan lahan hingga penyertaan modal kepada PDAM. Irsyad berharap proyek ini dapat meningkatkan derajat kesehatan dan sosial kemasyarakatan di Kabupaten Pasuruan.

Pemerintah Pusat juga telah dihubungi untuk menangani permasalahan akibat dampak dari mega proyek Umbulan, seperti perbaikan jalan rusak yang membutuhkan anggaran ratusan milyar. Kementerian PU-PR RI telah menyetujui untuk menangani permasalahan tersebut.

Dengan dimulainya pembangunan SPAM Regional Umbulan - Off Take Kabupaten Pasuruan, diharapkan masalah kekurangan air bersih di wilayah tersebut dapat teratasi dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.